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Nos alerta Elydio: não basta nascer! Temos que viver!  

E nascer é um ato tão sofrido e tão necessário para nos mostrar já desde o início que 

temos muita força e garra de viver dentro de nós.  

E quantos desafios teremos em nossa estrada! É muito trabalhosa, difícil e árdua, porém 

se deixarmos de fato nosso espírito se apossar um pouquinho de nossa vida agora 

veremos que maravilha e beleza é a vida! 

Que grande oportunidade de aprendizado e evolução é a vida~ 

Se conseguirmos crescer nas adversidades e procurarmos os aspectos positivos de cada 

uma delas, encontraremos brechas de alegria e paz. 

Que bom é alcançarmos a maturidade consciencial neste natural processo psicoterápico 

que é a vida!  

Quão bela pode se transformar nossa vida e quão bom é viver e aprender a amar! 

Fique bem meu velho e novo amigo! 

     Herminia Prado Godoy  

 


